

# Escolástico González

## "El aeropuerto y el AVE aportarán la mayor parte del PIB local y provincial en los próximos años"

Escolástico González, director general del Aeropuerto Central Ciudad Real, ya sabe lo que es poner una gran estructura en marcha. Lo hizo en el año 1992 con las lanzaderas de AVE Madrid-Ciudad Real-Puertollano y vuelve a coordinar el despegue de otro proyecto de gran trascendencia para la economía provincial: el aeropuerto de Ciudad Real. Dentro de diez años, González confía en poder pasear por él con sus nietos, cuando se haya convertido en una auténtica Ciudad del Transporte intermodal.



**P. Usted ha vivido en primera persona la puesta en marcha del AVE y ahora la del aeropuerto, ¿qué similitudes y diferencias cree que hay entre ambos grandes proyectos?**

**R.** El AVE situó a la provincia en el mapa de las comunicaciones nacionales y supuso un fuerte impulso para la economía provincial. Pero este AVE partió de una valoración bajísima en los medios y una imagen muy deteriorada para pasar a ser un medio de transporte imprescindible y hoy, probablemente, en uno de los trenes mejor posicionados. Ahora, el aeropuerto coloca a la provincia como una puerta más de entrada a Europa, y eso es muy importante. Ambas infraestructuras aportarán la mayor parte del PIB local y provincial en los próximos años.

Personalmente, haber participado en ambos proyectos me hace más viejo, pero, bromas aparte, es una gran satisfacción haber contribuido al crecimiento de la provincia, con mucha modestia, porque no soy técnico en ninguna de las dos especialidades. Tengo formación generalista y mi labor ha consistido en coordinar a un equipo de grandes profesionales que han hecho posible, como en el caso del aeropuerto, un modelo de instalación